

Wewise crée son team voile Wewise Sailing Team et part à la recherche de son skipper H/F !

Levallois-Perret, le 10 avril 2025 - Wewise, filiale du groupe Butagaz dédiée à la décarbonation des ETI accélère son implication dans la voile et crée son équipe sportive de course au large, **Wewise Sailing Team**. Co-namer de l'IMOCA de Fabrice Amédeo depuis 2024, Wewise se lance en tant que partenaire titre d'un Ocean Fifty pour les saisons 2025, 2026 et 2027. C'est à ce titre que **Wewise Sailing Team** recherche sa skippeuse ou son skipper pour participer à la Transat Café L'OR 2025 et 2027, La Route du Rhum 2026 et les Ocean Fifty Series 2026 et 2027.

Un appel à candidature pour les 3 prochaines saisons : 2025-2027

Wewise, en collaboration avec l'écurie de course au large « Bord à Bord » des navigateurs Sébastien Rogues et Matthieu Perraut, lance un appel à candidature pour sélectionner la skippeuse ou le skipper qui incarnera ce nouveau projet ambitieux. L'heureux élu devra endosser un rôle de chef de projet capable de gérer une équipe d'Ocean Fifty sur le plan sportif, technique et financier. En tant que sponsor titre du projet, Wewise mettra à disposition du skipper sélectionné un trimaran (ex-Inter Invest) dès la saison 2025 ainsi que 70% du budget de fonctionnement de la Team pour les saisons 2026 et 2027. Bord à Bord accueillera cette nouvelle équipe sur sa base à Pornichet et mettra à disposition ses infrastructures.

Philippe Portal, Directeur Général de Wewise en France : « Nous sommes enthousiastes d'accroître notre présence dans l'univers de la voile. Notre équipe Wewise Sailing Team, aux côtés de Matthieu Perraut et Sébastien Rogues, nous permettra de bénéficier d'expertises pointues et reconnues. Ce projet s'inscrit encore un peu plus dans notre volonté de participer à notre niveau à une vision d'un avenir maritime plus durable et responsable. »

Matthieu et Sébastien : « C'est avec joie que nous accompagnons Wewise dans son ambition de lancer un projet d'envergure en Ocean Fifty. Dans le cadre de notre association, nous ferons bénéficier à la skippeuse ou au skipper sélectionné(e) et à son équipe de notre expérience dans cette classe et plus généralement dans la course au large. C'est une belle aventure qui commence et nous sommes heureux et fiers d'y être associés avec notre structure "Bord à bord" nouvellement créée ! »

Les conditions de la sélection :

Les candidats devront justifier de références dans la course au large et démontrer de la motivation et un sens entrepreneurial pour conduire le projet dans la globalité.

Si Wewise Sailing Team et Bord à Bord mettent à disposition 70% du budget et un Ocean Fifty, la skippeuse ou le skipper sélectionné(e) devra être en mesure d'apporter le complément du financement de l'équipe.

Les candidatures seront étudiées par le comité de pilotage composé de Wewise et Bord à Bord avant d'être auditionné par le jury composé de :

- L'équipe pilote



- Un journaliste de Tip & Shaft
- Un collaborateur d'OC Sport
- Fabrice Cahierc, le Président de la classe Ocean Fifty

Le programme :

2025 : La Transat Café L'OR – Le Havre Normandie

2026 : Les Ocean Fifty Series + Route du Rhum – Destination Guadeloupe

2027 : Les Ocean Fifty Series + La Transat Café L'OR

Le dossier de candidature est à consulter [ici](#).

Les candidatures sont à adresser avant le 25 avril à skipperwewise@gmail.com

À propos de Wewise

Wewise regroupe les activités dédiées au solaire photovoltaïque et à la gestion des systèmes électriques du groupe Butagaz. Filiale de DCC, le groupe Butagaz développe une vision stratégique de diversification concrétisée par l'acquisition, depuis 2021, de Solewa, Soltéa, Sys EnR et O'SiToit et d'Acteam ENR. Wewise réunit ces entreprises spécialisées dans le solaire photovoltaïque pour former un pôle français solide et ambitieux. Wewise se positionne comme un catalyseur de la transition énergétique, offrant un accompagnement personnalisé aux Entreprises de Taille Intermédiaire (ETI), face aux choix stratégiques qu'elles doivent engager. Avec 350 employés, et un chiffre d'affaires de près de 150 millions d'euros en 2024, Wewise se démarque par sa capacité à fournir des services énergétiques adaptés, locaux, innovants et durables. Avec l'ambition de construire des solutions qui répondent aux besoins des dirigeants d'ETI afin d'être leur partenaire de confiance.

A propos de Bord à Bord

Sébastien Rogues, Matthieu Perraut et François Thumerel ont créé Bord à bord, une nouvelle écurie de course au large basée à Pornichet. Née de la volonté de mettre l'expérience et l'hospitalité au cœur de la relation avec ses partenaires, Bord à bord accompagne la conception et la mise en place de projets performants sur le plan sportif et relationnel. Implantées sur le port de Pornichet, les équipes de Bord à bord imaginent et accompagnent des projets ambitieux à destination de leurs clients.